

昨年度お世話になつた先生方から

今年の三月に転出された四名の先生方からメッセージをいただきました。

竹中 裕樹 教頭先生

宝島からの島立ちをしてからはやくも一ヶ月です。赴任した万世小学校は、宝島と違い、学校から直接見ることはできませんでしたが、海に近い学校で、児童は一六〇名ほどです。

宝島では、たくさんの方に支えられて過ごすことができました。(この)万世でも児童・保護者・地域との関わりを大切に頑張りました。

島民の皆様の御健康・御発展をお祈り申し上げます。ありがとうございました。

木村 竜平 先生

宝島学園の児童生徒の皆さん、そして島民の皆さん、三年間ありがとうございました。美しい海と豊かな自然に囲まれた宝島で、皆さんの純粋な笑顔と温かい心に触れた。たくさんの喜びと感動をいただきました。

短い間でしたが、共に学び、成長できた日々は私の宝物です。宝島での出会いを胸に、新たな場所でも精一杯頑張ります。本当にありがとうございました。皆さんの未来が輝かしいものでありますように。

福永 彩夏 先生

三年間、本当に世話をになりました。子どもたちの笑顔や成長を間近で見守ることができたこと、そして、地域の皆様の温かさに支えられた日々に、心から感謝しています。ありがとうございました。学校での

新しい風～先生編～

宝島学園に新しく赴任された二名の先生方に、

①島で頑張りたいこと・楽しみなこと、②島に来る前と後での変化、③島民の方に向けて、を聞いてみました。

梶原 景太 教頭先生

①まずは教頭として、児童生徒のみなさんが楽しく安心して学校生活を送ることができるよう、

学校の環境を整えたり、校長先生や他の先生のサポートをしたりしていきたいです。次に、個人と

みなさんと交流を深めたり島の魅力をいくつも発見したりしていきたいと思っています。

②島に来る前は、宝島はどんな島なのか期待と不安がありました。が、温かい歓迎のおかげで、今は

早く島の色々な場所を見たり、島の歴史や文化の話を聞いたり知つたりしたいという気持ちが大きいです。おすすめの場所などがあつたら是非教えてください。

みんなには、たくさんお世話になりました。まことにありがとうございます。

すますご活躍をお祈りします。

三栖 勇輝 先生

①「生きる」ことの楽しみを見出していきたい。言葉への見方・考え方、哲学的思考を涵養していきたい。

②「夜来風雨声／花落知多少」雨の日に強い風が吹いており、その際どれほど花が落ちたのだろうと考えたからこの絶句を文章の代わりにしました。

③日々精神(精進)に努めますので、ご指導よろしくお願ひいたします。

これからどうぞよろしくお願いします！

日々の成長～日記の紹介～

ぼくの誕生日

荻田 肇太郎

四月八日にぼくは、りょうでりょう生とたん生日かいをしました。誕生日かいがはじまつたときに、けつしようやわっかがつながつた、「肇太郎くんお誕生日おめでとう」と書いてあるかざりがすごくきれいだったので、びっくりしました。誕生日かいのケーキがすごくおいしかつたです。誕生日プレゼントの人生ゲー

ム・タイムスリップ百をありしませんがとどけてくれました。

誕生日かいがおわったあと、すぐに人生ゲームをしました。だれもゴールまでいけなかつたけど、すごくてのしかつたです。

三年生の誕生日プレゼントは、「人生ゲームファイヤー」をもらいたいです。

